

ABSTRAK

Arip Saprudin, GERAKAN KEAGAMAAN ORMAS FRONT PEMBELA ISLAM (FPI) DALAM MENEGAKKAN AMAR MA'RUF NAHYI MUNKAR (Studi fenomenologi terhadap gerakan Keagamaan Front Pembela Islam, di DPP Pusat, Jln. Petamburan II, No. 17 Tanah Abang Jakarta Pusat).

Hadirnya ormas keagamaan merupakan suatu alat atau media yang dapat menghantarkan para pengikutnya dalam merealisasikan misi yang diembannya di tengah masyarakat. Front Pembela Islam (FPI) adalah salah satu ormas Islam yang bergerak di bidang sosial keagamaan. Kehadiran FPI anrta lain dilatarbelakangi atas munculnya fenomena sosial sebagian masyarakat yang dipandang telah mengalami degradasi moral, oleh karena itu misi FPI adalah mengajak umat muslim untuk menerapkan nilai-nilai Islam sesuai dengan pemahaman yang mereka yakini, dengan tujuan agar nilai-nilai Islam tersebut dapat diterapkan pada peribadi setiap muslim dan dapat ditegakkan dalam bentuk sistem sosial secara kelembagaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh pengetahuan faktual berupa penjelasan yang mendalam mengenai motif atau sebab munculnya gerakan keagamaan ormas Front Pembela Islam (FPI), mengkaji pola atau bentuk gerakan keagamaan yang diterapkan kepada para anggotanya, mengetahui respons masyarakat terhadap gerakan keagamaannya serta menganalisis implikasi atau tujuan akhir dari gerakan ormas tersebut.

Metodologi yang digunakan dalam penelitian ini adalah Studi Fenomenologis (Fenomonological Study), dengan metoda deskriptif-analisis, yaitu metoda penelitian ilmiah yang didasarkan pada alur berpikir induktif dalam mendekati kebenaran ilmiah. Semetara jenis data yang digunakan adalah jenis data kualitatif Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan teknik penggabungan antara penelitian data kepustakaan (Library Research) dan penelitian lapangan (Field Research), dan berpikir induktif dengan melakukan observasi, serta melakukan wawancara dan diskusi dengan para aktifis / pengurus yang ada kaitan dengan ormas FPI.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa; (1). Munculnya Gerakan Keagamaan ormas FPI didasarkan atas 4 (empat) motif / sebab, antara lain motif politis, motif dogmatis (penegakan syariat), motif perbaikan moral (akhlak), dan motif perubahan sosial. (2) Pola gerakan keagamaan yang diterapkan oleh ormas FPI adalah menggunakan pola hisbah atau penegakkan amar maruf nahyi munkar secara lugas, dengan menerapkan 7 (tujuh) bentuk gerakan keagamaan anrta lain: yad'u ila alkhair (gerakan mengajak kebikan), ya'mur bil ma'ruf (memerintahkan yang maruf), yanha 'anil munkar (menolak kemunkaran). gerakan melalui media, gerakan melalui amal sosial, gerakan melalui kelembagaan dan gerakan melalui pembinaan ekonomi umat. (3) Respons masyarakat terhadap gerakan ormas FPI terbagi kepada 3 (tiga) kategori, antara lain: menerima dengan baik, menolak dengan tegas dan bersikap apatis atau tidak memberikan respons apapun. Implikasi atau tujuan akhir yang diharapkan oleh ormas FPI adalah bertujuan menata komunitas sosial masyarakat Indonesia dalam tatanan kehidupan yang lebih berorientasi pada nilai-nilai syariat Islam, dalam bingkai Negara Kesatuan Ripublik Indonesia (NKRI) berdasarkan Pancasila, sehingga menjadi negara yang adil makmur di bawah naungan ridho Allah SWT.

نبذة مختصرة

في حث الامر بالمعروف والنهي عن المنكر (دراسة ظاهرية للحركة الدينية لجبهة FP (عارف سفر الدين ، الحركة الدينية أمام المدافعين الإسلاميين ، جلين بيتامبوران الثاني ، رقم 17 تاناه أبانغ ، وسط جاكرتا).DPPالمدافعين الإسلامية ، في مركز

إن وجود المنظمات الجمهورية الدينية هو أداة أو وسيلة إعلامية يمكن أن تقود أتباعها لتحقيق الرسالة التي يقومون بها في المجتمع جبهة المدافعين عن هو دافع آخر من ظهور ظواهر الاجتماعية لبعض FPI) هي منظمة إسلامية جمهورية تعمل في القطاع الاجتماعي والديني. إن وجود FPIالإسلام (في دعوة المسلمين لتطبيق الإقامة الإسلامية وفقاً للفهم الذي يؤمنون به FPIالأشخاص الذين يُعتبرون قد عانوا من التدهور الأخلاقي ، لذلك تتمثل مهمة ، بهدف تطبيق الإقامة الإسلامية. في شخص كل مسلم ويمكن فرضه في شكل نظام اجتماعي مؤسسي.

(، FPIالغرض من هذا البحث هو الحصول على معرفة واقعية في شكل شرح متعمق لدوافع أسباب ظهور الحركة الدينية لجبهة المدافعين الإسلاميين) لفحص أنماط أو أشكال الحركات الدينية المطبقة على أعضائها ، لمعرفة استجابة المجتمع لحركاتهم الدينية ولتحليل الآثار أو الأهداف. نهاية حركة التنظيم الجمهوري.

(، مع منهج التحليل الوصفي ، وهو أسلوب البحث العلمي القائم Phenomonological Study المنهج المستخدم في هذا البحث هو دراسة الظواهر) على التفكير الاستقرائي في الاقتراب من الحقيقة العلمية. في حين أن نوع البيانات المستخدمة هو نوع البيانات النوعية. تتمثل تقنيات جمع البيانات في هذه الدراسة في استخدام تقنية الجمع بين بحث بيانات المكتبة (بحث المكتبة) والبحث الميداني (البحث الميداني) والتفكير الاستقرائي من خلال إجراء FPIالملاحظات ، وكذلك إجراء المقابلات والمناقشات مع النشطاء / الإداريين المرتبطين بالمنظمات الجمهورية للـ

بناءً على نتائج البحث تظهر أن ؛ (1). استند ظهور الحركة الدينية للجبهة الشعبية الديمقراطية على 4 (أربعة) دوافع / أسباب ، بما في ذلك الدوافع السياسية والدوافع العقائدية (إنفاذ القانون) ودوافع التحسين الأخلاقي (الأخلاق) ودوافع التغيير الاجتماعي. (2) إن نمط الحركات الدينية التي تطبقها المنظمات الجمهورية للجبهة الشعبية الإيفوارية هو استخدام نمط الحسبة أو التطبيق المباشر للامر بالمعروف والنهي عن المنكر ، من خلال تطبيق 7 (سبعة) أشكال من الحركات الدينية الأخرى : يدعو إلى الخير (حركة لدعوة الكيكان) ، يعمرزون بالمعرف (الأمر بالمعروف) ، وينهون عن المنكر.

الحركات عبر وسائل الإعلام ، والحركات من خلال الجمعيات الخيرية الاجتماعية ، والحركات من خلال المؤسسات والحركات من خلال التنمية الاقتصادية المجتمعية. (3) تنقسم استجابة الجمهور لحركة التنظيم الجمهوري للجبهة الشعبية الإيفوارية إلى ثلاث (ثلاث) فئات ، بما في ذلك: الاستقبال هو تنظيم المجتمع FPIالجيد ، والرفض بحزم واللامبالاة أو عدم الرد. المعنى الضمني أو الهدف النهائي الذي تتوقعه المنظمات الجماهيرية للـ (القائمة على NKRIالاجتماعي للشعب الإندونيسي في نظام حياة يكون أكثر توجهاً نحو قيم الشريعة الإسلامية ، في إطار جمهورية إندونيسيا الموحدة) بانكاسيلا ، بحيث تصبح دولة عادلة ومزدهرة تحت رعاية صلى الله سبحانه وتعالى.

ABSTRACT

Arip Saprudin, THE RELIGIOUS MOVEMENT OF ISLAMIC DEFENDERS FRONT (FPI) ORMAS IN URGENTING AMAR MA'RUF NAHYI MUNKAR (Phenomenological study of the Islamic Defenders Front Religious movement, at the Central DPP, Jl. Petamburan II, Numb.17 Tanah Abang, Central Jakarta).

The presence of religious mass organizations is a tool or media that can lead their followers to realize the mission they carry out in society. The Islamic Defenders Front (FPI) is an Islamic organization engaged in the socio-religious sector. The presence of FPI is another motivated by the emergence of social phenomena for some people who are considered to have experienced moral degradation, therefore FPI's mission is to invite Muslims to apply Islamic values according to the understanding they believe in, with the aim that Islamic values can be applied in the person of every Muslim and can be enforced in the form of an institutional social system.

The purpose of this research is to obtain factual knowledge in the form of in-depth explanations of the motives or causes for the emergence of the Islamic Defenders Front (FPI) religious movement, to study the patterns or forms of religious movements applied to its members, to find out the community's response to their religious movements and to analyze the implications or objectives. the end of the mass organization movement.

The methodology used in this research is Phenomenological Study (Phenomonological Study), with a descriptive-analysis method, namely a scientific research method based on inductive thinking in approaching scientific truth. While the type of data used is the type of qualitative data. The data collection techniques in this study are to use a combination technique between library data research (Library Research) and field research (Field Research), and inductive thinking by making observations, as well as conducting interviews and discussions with activists / administrators associated with FPI mass organizations.

Based on the research results show that; (1). The emergence of the FPI religious movement was based on 4 (four) motives / causes, including political motives, dogmatic motives (law enforcement), moral improvement motives (morals), and social change motives. (2) The pattern of religious movements applied by FPI mass organizations is to use the hisbah pattern or straightforward enforcement of amar maruf nahyi munkar, by applying 7 (seven) forms of other religious movements: yad'u ila alkhoir (movement to invite kebikan), ya'mur bil ma'ruf (ordering the maruf), yanha 'anil munkar (rejecting evil). movements through the media, movements through social charities, movements through institutions and movements through community economic development. (3) The public response to the FPI mass organization movement is divided into 3 (three) categories, including: receiving well, rejecting firmly and being apathetic or not giving any response. The final implication or goal expected by FPI mass organizations is aimed at organizing the social community of Indonesian people in a life order that is more oriented to Islamic Sharia values, within the framework of the Unitary Republic of Indonesia (NKRI) based on Pancasila, so that it becomes a just and prosperous country under the auspices of Allah SWT.